La Anatomía de una Iglesia (14)

Pastor Eddie Ildefonso Hechos 20:28

(Continuación de la semana pasada **03-09-14**)

Santidad personal

LUCHA Y CONFESIÓN: EL CREYENTE DEBE SER LIBRE DE LA LEY, Romanos 7:1-25

Frustración con la carne

Cerca de Watsonville, California, hay un arroyo que tiene un nombre raro: Salsipuedes Creek. Salsipuedes es en español "salir, si se puede". El arroyo está alineado con las arenas movedizas, y la historia es que hace muchos años atrás, en los primeros días de California, un obrero mexicano cayó en las arenas movedizas. Un Español, cabalgando en un caballo, lo vio y gritó a él, "¡Salsi puedes!" que no era muy útil. El arroyo ha sido nombrado así desde entonces.

Así es la carne. Luchamos para corregir estas tendencias, para salir de los efectos de nuestra naturaleza pecaminosa, pero no podemos hacerlo en nuestras propias fuerzas. En esta parte de Romanos, Pablo expresa la frustración que cada cristiano individual se enfrenta con su carne, su vieja naturaleza pecaminosa. Miremos en el capítulo y ver qué podemos aprender de los conflictos que Pablo confronto.

LA CONDICIÓN DE LA CARNALIDAD — Romanos 7:14

Romanos 7:14 (LBLA)

14 "Porque sabemos que la ley es espiritual, pero yo soy carnal, vendido a la esclavitud del pecado".

La ley de Dios hace que el pecado es sumamente pecaminoso. Aumenta lo que está mal. No es malo, es bueno. Sabemos que la ley de Dios es espiritual. Es hermosa, noble y excelente porque viene de un Dios Santo. La Ley es espiritual, pero no nosotros. Somos carnales y en nuestra naturaleza pecaminosa. ¡Quien afirme ser perfecto sin pecado es loco! Aunque somos salvos, aún tenemos una vieja naturaleza pecaminosa en nosotros que quiere rebelarse contra Dios.

Somos una guerra civil caminando todos los días. Somos el Dr. Jekyll y Sr. Hyde. Como la luna, tenemos un lado oscuro. Cuando era un niño, solía jugar al Rey de la Colina. Fue muy divertido. Jugábamos en las colinas y el objeto era empujar o tirar el uno de la parte superior de la colina. Lo que pasa en nuestro corazón es como juego de Rey de la Colina. El Espíritu Santo y nuestro ser viejo y pecador están constantemente en guerra nuestro interior, compitiendo por el Rey de la Colina, el trono de nuestro corazón.

Pablo dice, "somos carnales, vendido bajo el pecado". Personas capturadas en la guerra fueron vendidas como esclavos. Cuando la carne gana el control, nos convertimos en sus esclavos.

Romanos 6:16 (LBLA)

16 "¿No sabéis que cuando os presentáis a alguno como esclavos para obedecerle, sois esclavos de aquel a quien obedecéis, ya sea del pecado para muerte, o de la obediencia para justicia?"

Aunque sea salvo, eres capaz de ser obligado por su carne pecaminosa. Usted puede ser adúltero, adicto a la pornografía, tabaco, alcohol, drogas, apuestas, robar, mentir, etc...

2 Timoteo 2:26 (LBLA)
²⁶ "Y volviendo en sí, *escapen* del lazo del diablo, habiendo estado cautivos de él para hacer su voluntad".

Las últimas palabras del General John Sedgwick, pronunciadas mientras miraba las líneas enemigas durante la Guerra Civil de la batalla de Spotsylvania Courthouse en 1864: "No pegaron un elefante a esta distancia..." Sedgwick subestimo al enemigo. Los cristianos hacen lo mismo cuando subestiman el poder del pecado en sus propias vidas.

Pablo era un hombre de Dios. Él revela que por más que se acerque a Dios, serás más consciente de su propia pecaminosidad y más repulsivo se convierte a usted. Pablo está preocupado acerca del pecado. Quienes no toman importancia del Señor no están preocupados en absoluto por él o cómo su pecado afecta a otras personas. Nunca se sabe el efecto de tu naturaleza pecaminosa.

El 09 de noviembre de 1,938, los Nazis lanzaron una masacre masiva en todo el país que no sólo condujo a la detención de 30.000 judíos alemanes, pero causó tal devastación a las sinagogas (191 prendió fuegos) y a las tiendas judías, casas y edificios (más de 1,000 incendiadas o destruidas) que se llamaba *Kristallnacht* que significa "La Noche del cristal o la noche de los cristales rotos".

Los Nazis habían estado buscando una razón para lanzar un ataque contra la comunidad judía de Alemania. Lo encontraron en el fusilamiento de una embajada alemana oficial en Francia dos días antes, el 7 de noviembre. Fue en este día en París que un joven judío alemán, angustiado por aprender que sus padres habían sido conducidos indigente fuera de Alemania y en Polonia, entró en la embajada alemana y disparó a un funcionario alemán. Herschel Grynzpan quería matar al embajador alemán, pero disparó contra el primer alemán que encontró. La persona resultó de ser **Ernst vom Rath**, un empleado oficial de rango menor de la oficina del cónsul alemán, quien murió dos días después, dando la oportunidad a Hilter que él había estado buscando. A falta del conocimiento de Grynzpan, sin embargo, Rath estaba en ese preciso momento bajo investigación por la Gestapo por su actitud anti nazi y estaba muy opuesto al antisemitismo. **Grynzpan** no sólo disparó a un amigo, pero su pecado creo problemas por una raza de personas, los judíos. Tu pecado tiene efectos de gran alcance. Nunca subestimes su poder. En nuestras propias fuerzas, no tenemos el poder para vencer nuestra carne. Debemos confiar en la ayuda del Señor.

Juan 15:5 (LBLA)

⁵ "Yo soy la vid, vosotros los sarmientos; el que permanece en mí y yo en él, ése da mucho fruto, porque separados de mí nada podéis hacer".

Las confesiones de un alma humana que lucha, Romanos 7:14-25

(Romanos 7:14-25) <u>Introducción</u>: este es un gran pasaje de las Escrituras en que se describe el alma luchadora del creyente en el camino de la vida. Es un raro cuadro de la vida de Pablo, de lo que sintió y aprendió mientras luchaba por agradar a Dios y por ser conformado a la gloriosa imagen del Señor Jesús. Es la confesión del alma de un hombre mientras lucha a través por la vida.

- 1. La ley es espiritual (v.14).
- 2. Confesión 1: él es carnal, vendido al pecado (v.14-17).
- 3. Confesión 2: está vacío de toda cosa buena (v.18-20).
- 4. Confesión 3: encuentra dos leyes o fuerzas en su interior (v.21-23).
- 5. Confesión 4: es un hombre desesperado, miserable que necesita un libertador (v.24).
- 6. Confesión 5: el Libertador es Jesucristo (v.25).
- 1. (Romanos 7:14) Ley: la ley es espiritual.

Romanos 7:14 (LBLA)

¹⁴ "Porque sabemos que la ley es espiritual, pero yo soy carnal, vendido a la esclavitud del pecado".

Es espiritual por lo menos en tres sentidos.

1. La ley fue dada al hombre por el espíritu de Dios (pneumatikos).

La palabra griega utilizada es el nombre mismo del Espíritu Santo. El Espíritu Santo es la fuente de la ley.

2. La ley es la expresión de la voluntad y la naturaleza de Dios.

La ley es espiritual porque describe la voluntad de Dios y dice al hombre cómo es Dios. Las reglas de la ley revelan tanto la mente como la naturaleza de Dios.

3. La ley es espiritual debido a sus objetivos (véase nota # 1, <u>Ley, Propósito</u>— '<u>Romanos 7:12</u> para la discusión.

Nota # 1 Ley, Propósito

Romanos 7:12 (LBLA)

¹² "Así que la ley es santa, y el mandamiento es santo, justo y bueno".

- 1. La ley es Santa: apartada, llena de pureza, majestad y gloria apartada en que se revela la naturaleza y la voluntad de Dios —apartada en que delata el pecado, todo lo que es contrario a la naturaleza y la voluntad de Dios. La ley es santa en que es diferente y apartada de toda otra cosas que hay sobre la tierra. La ley es el camino de la santidad dado por Dios de la santidad, el camino para vivir una vida de santidad, el camino que es tan diferente y tan apartado que ningún hombre puede alcanzar su pureza.
- 2. La ley es justa: recta, imparcial, honesta, equitativa, derecha. La ley trata al hombre exactamente como debe ser tratado; no muestra parcialidad hacia nadie. Además revela cómo debe tratar el hombre a los demás. La ley es justa en que revela exactamente cómo debe vivir el hombre. Le muestra cómo vivir en relación con Dios y con sus semejantes, y lo juzga honesta e imparcialmente.
- **3. La ley es buena:** muestra al hombre cómo debe vivir y le avisa cuando ha fallado. Revela su pecado y demuestra su urgente necesidad de un Salvador. La ley dice al hombre la verdad acerca de la naturaleza del hombre en una forma completamente explícita, y le indica la necesidad de recibir ayuda de *afuera* para ser salvo.

Salmo 19:7 (LBLA)

Salmo 119:142 (LBLA)

Romanos 7:12 (LBLA)

⁷ "La ley del SEÑOR es perfecta, que restaura el alma; el testimonio del SEÑOR es seguro, que hace sabio al sencillo".

¹⁴² "Tu justicia es justicia eterna, y tu ley verdad".

¹² "Así que la ley es santa, y el mandamiento es santo, justo y bueno". Romanos 7:14 (LBLA)

¹⁴ "Porque sabemos que la ley es espiritual, pero yo soy carnal, vendido a la esclavitud del pecado".

¹ Timoteo 1:8 (LBLA)

⁸ "Pero nosotros sabemos que la ley es buena, si uno la usa legítimamente".